Botterdam Marathon (5.04.2012)

Eine Woche, bevor es für viele TSVler nach Leipzig geht wurde in Rotterdam schon mal vorgelegt. Bei kühlen 8 Grad und leider starkem Wind waren die äußeren Bedingungen dennoch nicht schlecht.

Für ein gutes Gelingen hatten Katrin und Wolfgang Heymann zuvor in Kevelaer gesorgt. Für jeden Starter eine Kerze und es kamen tatsächlich auch alle gut ins Ziel.







Am Samstag ging es nach Rotterdam, Startunterlagen abholen und auf die Marathonmesse.





Eine Hafenrundfahrt durfte natürlich nicht fehlen



Die 5 Läufer und "Reiseleiter"
Wolfgang Heymann, der alle bestens
betreute und Fotos machte.



Reinhards patentiertes
Trinkschlauchsystem





